
К.Бакиев: Я глубоко убежден,
что  ЕврАзЭС  должно
существовать  и  развиваться
как  взаимовыгодная  и
процветающая  организация
равноправных субъектов
Выступая на расширенном заседании Межгосударственного Совета
ЕврАзЭС  в  Санкт-Петербурге,  президент  Кыргызстана  Курманбек
Бакиев подчеркнул, что ЕврАзЭС продолжает выступать в качестве
ядра интеграционных процессов на пространстве СНГ и успешно
решает поставленные задачи.

“Принятое  решение  об  объединении  Организации  “Центрально-
Азиатское  Сотрудничество”  с  Евразийским  экономическим
сообществом является ключевым моментом интеграции в регионе.
Оно (решение) позволит сконцентрировать наши совместные усилия
и направить их на достижение более эффективных результатов в
процессе экономического слияния. Полагаю, что в данном случае
мы  должны  применить  положительный  опыт  регионального
сотрудничества,  который  имеется  в  Организации  ЦАС,  и
использовать  его  для  усиления  эффективности  деятельности
Сообщества”, — отметил К.Бакиев.

Обращая особое внимание на необходимость концентрации общих
усилий в решении вопросов, имеющих приоритетный характер для
стран  входящих  в  ОЦАС  (в  частности,  транспортных,
энергетических и продовольственных вопросов), Курманбек Бакиев
сказал,  что  эти  вопросы  находятся  и  в  поле  деятельности
ЕврАзЭС.

Далее в своем выступлении президент Кыргызстана отметил, что,
в  условиях  стремительно  развивающихся  процессов  мировой
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глобализации,  для  успешного  экономического  сотрудничества  и
взаимодействия  необходимо  наращивать  темпы  интеграции  на
евразийском пространстве.

“Динамичное и результативное продвижение к поставленным целям
невозможно  без  расширения  сотрудничества  и  привлечения
партнеров к полноценному участию в деятельности Сообщества. В
этом плане хотел бы подчеркнуть, что Кыргызская Республика
поддерживает  решение  Узбекистана  вступить  в  ЕврАзЭС  и
воспринимает  этот  шаг,  как  искреннее  желание  и  твердое
стремление наших узбекских друзей не только принять на себя
все  обязательства  и  правила,  но  и  всемерно  способствовать
укреплению сотрудничества в рамках Сообщества. С вступлением в
Сообщество Республики Узбекистан наше деловое, экономическое и
политическое  сотрудничество  будет  только  укрепляться”,  —
заявил К.Бакиев.

По  его  словам,  решение  вопросов,  которые  были  включены  в
повестку  дня  внеочередного  заседания,  позволит  кардинально
изменить всю структуру евразийского сотрудничества. Кыргызская
Республика  намерена  и  впредь  продолжать  активную  и
конструктивную работу в рамках ЕврАзЭС в целях обеспечения
эффективности и результативности ее деятельности.

Далее в своем выступлении президент отметил, что Сообщество
имеет  достаточно  четкие  экономические  цели  и  прозрачную
институциональную  структуру.  Именно  в  Сообществе  созданы
контуры  полноценной  зоны  свободной  торговли  без  изъятий  и
ограничений,  идет  процесс  формирования  правовой
межгосударственной  базы  для  создания  благоприятных  условий
экономического роста государств-членов ЕврАзЭС.

“Надеюсь,  что  слияние  ОЦАС  и  ЕврАзЭС  будет  только
способствовать  претворению  в  жизнь  важных  для  региона
вопросов, находившихся в сфере действия ОЦАС. Считаю также
полезным сохранить и развить те наработки, которые имеются у
Организации  “Центрально-Азиатское  Сотрудничество”  по
осуществлению  сотрудничества  с  ведущими  международными



финансовыми организациями”, — особо отметил К.Бакиев.

Завершая  свое  выступление,  Президент  КР  К.Бакиев  выразил
надежду на то, что нынешняя встреча и ее результаты будут
способствовать  дальнейшему  продвижению  и  качественному
углублению взаимодействия между нашими государствами.

“Я  глубоко  убежден,  что  ЕврАзЭС  должно  существовать  и
развиваться  как  взаимовыгодная  и  процветающая  организация
равноправных субъектов. Для этого от нас потребуются единство
и воля к реализации поставленных задач. Со своей стороны,
Кыргызская  Республика  выражает  готовность  предпринимать
практические шаги в этом направлении”, — заключил К.Бакиев,
сообщает пресс-служба президента.

В  ходе  своего  визита  в  г.  Санкт-Петербург  для  участия  в
заседании  Межгосударственного  Совета  ЕврАзЭС,  К.Бакиев
встретился  с  Генеральным  секретарем  Евразийского
экономического  сообщества  Г.Рапотой.

На встрече рассматривались вопросы, связанные с перспективами
развития  Евразийского  экономического  сообщества.  В  их
обсуждении также принимали участие министр иностранных дел КР
А.Джекшенкулов,  министр  финансов  КР  А.Жапаров,  полномочный
представитель  Президента  КР  по  вопросам  развития
интеграционного  сотрудничества  в  рамках  СНГ  и  ЕврАзЭС
А.Матубраимов  и  чрезвычайный  и  полномочный  посол  КР  в  РФ
Джумагулов А.
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